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INTERROGAZIONE DEL CONSIGLIERE COMUNALE ANDREA CATANIA

OGGETTO: MOBILITA' LENTA E CtRcOLAztONE DEt ctCLtSTl

Voglio fare una interrogazione provocatoria chiedendo secondo I'attuale Piano del Traffico
qual e il percorso più veloce e sicuro per un ciclista che da Borgo Misto vuole recarsi in
Piazza Gramsci rispettando le regole del codice della strada e, in particolare, senza
infrangere sensi unici e senza circolare in zone pedonali o a traffico limitato. Lo chiedo
perché, tentando di rispondere da solo a questa domanda, mi risulta che il percorso è
sostanzialmente uguale a quello che si dovrebbe fare in automobile ed incentiva
fortemente la circolazione sul marciapiedi, andando contromano oppure attraversando
zone a traffico limitato (come via Frova e Libertà, dove passa il tram). Se I' intenzione è
quella di incentivare la mobilità dolce, allora la bicicletta dovrebbe essere messa nelle
condizioni di sostituire la macchina come mezzo di trasporto e per far cio e necessario che
laddove I'automobile non può arrivare con facilità sia permesso ai ciclisti di muoversi in
modo sicuro e veloce. Invito quindi I 'Amministrazione a tenere conto di questi elementi
durante la definizione del nuovo P.U.T. e del PGT e chiedo in che modo ci si è attivati o ci
si intende attivare per incentivare la mobilita dolce. 
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